



Als Lilienthal seine ersten Flugversuche machte, hielt ihn die Mehrzahl seiner lieben Mitbürger für nicht ganz normal. „Fliegen — — so'n Unsinn!“ sagten die Leute. Und doch war etwas wahres dran, an dieser „verrückten“ Idee. Die Meinungen und Ansichten haben sich auch auf anderen Gebieten gewandelt. Wohl kaum einer hätte es vor Jahren für möglich gehalten, daß die Braunkohle einmal der Haushaltsbrennstoff werden würde. Und doch ist es Tatsache geworden, wenn die Braunkohle heute auch in ganz anderer Form den Weg zum deutschen Haushalt fand. So **Sonne Sonne Sonne Sonne** . . . ! äußerlich und innerlich veredelt, trat sie vor Jahren ihren Zug an, der zum unaufhaltbaren Siegeslauf werden sollte. Und dennoch soll es auch heute noch Leute geben, die glauben, richtig „heizen“ könne man mit Braunkohlen-Briketts nicht; wohl Glut halten, aber heizen? . . . Ob solche Zweifler schon mal „Sonne“-Briketts versucht haben, die langflammigen, mitteldeutschen „Sonne“-Briketts? Mit „Sonne“-Briketts kann man nicht nur richtig heizen . . . Dauerheizen sogar! „Freilich“, sagt die Hausfrau, „in unserem neuen Kachelofen! Den heize ich morgens mit der Tagesration „Sonne“ auf einmal hoch und abends lege ich 1 „Sonne“-Brikett auf die Glut, mache wieder alles dicht und habe am Morgen

noch Glut zum Weiterheizen." Gewiß! Doch es gibt auch eiserne Brikett-Dauerbrenner! Unten sieht man so einen Ofen im Bild! Den steckt man einmal im Herbst an; morgens leert man nur den Aschenkasten, rüttelt, füllt die Tagesration in den Füllschacht und reguliert den Ofen ein. Fertig. Dann brennt der Ofen Tag und Nacht und die „Sonne“-Briketts wärmen mit aufgespeicherter Sonnen-Wärme Eure Zimmer mollig und wohligh. „Ob das n u r am Ofen liegt?“ fragt Vater. „Nicht nur“, antwortet Mutter, „es kommt natürlich darauf an, daß „SONNE“-Briketts darin verfeuert werden“. Nicht dem Kohlenhändler zuliebe werden in Deutschland jährlich rund 140 Millionen Zentner „Sonne“-Briketts für den Hausbrand gekauft! Das hat seinen guten Grund: „Sonne“-Briketts sind reich an wertvollen Gas-Bestandteilen; darum zünden sie so leicht und verbrennen mit so langer, kräftiger, die Flammenwege im Ofen gleichmäßig füllender und durchwärmender Flamme. Das ist es, was ihnen die gute Heizwirkung gibt! Es sind eben richtige „Sonne“-Briketts! Für das Mittagessen einer mehrköpfigen Familie oder für ein warmes Vollbad reichen 3-4 Stück. Natürlich müssen Ofen und Herde in Ordnung sein und richtig bedient werden! Wer hierüber mehr erfahren will, der lasse sich gleich die neue Broschüre über sparsames und richtiges Heizen mit „Sonne“ schicken. — Sie brauchen nur zu schreiben: „Bitte um die neue Broschüre“ unter Angabe der genauen Adresse.

Hausbrandtechnische Abteilung

des Mitteldeutschen Braunkohlen-Syndikats 1932 G. m. b. H.

Leipzig C 1, Nordplatz, 11-12

